
z.B. Als ich in Italien war, habe ich viel Eis gegessen.

Wenn ich in Italien bin, esse ich viel Eis.
z.B. Als ich krank war, hat mir meine Mama viele Bücher vorgelesen.

Wenn ich krank bin, liest mir meine Mama viele Bücher vor.

z.B.: Als ich zur Schule ging, wollte 
ich nie Hausaufgaben machen

z.B.: Als wir in Schweden waren, hatten wir Glück mit dem Wetter,

z.B.: Ich mache die Hausaufgaben, bevor ich in die Schule gehe. /

 Ich mache die Hausaufgaben, nachdem ich in die Schule gegangen bin.

z.B. Er geht schwimmen, nachdem er einen Hamburger gessen hat.

z.B. Klara isst Popcorn, während sie im Kino sitzt.

Frau Müller hört Musik, während sie die Blumen gießt.

Anna muss Geld vom Geldautomaten holen, bevor sie einkaufen geht.

Die Band trinkt eine Flasche Wodka, bevor sie auf die Bühne geht.

Als ich ein Kind war, habe ich jeden Tag draußen gespielt.

Seitdem ich nicht mehr rauche, fühle ich mich besser,

Bevor du schlafen gehst, musst du noch deine Zähne putzen.

Wir müssen viel Wasser mitnehmen, wenn wir morgen Fußball spielen gehen.

Nachdem (/Als) ich meine Schule beendet hatte, 

habe ich angefangen, als Verkäufer zu arbeiten.
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